

03.02.2011 – 15:47 Uhr

auto-schweiz: Kein Januarloch bei den Autoverkäufen

Bern (ots) -

Mit einem stolzen Plus von 7,7 Prozent oder 1'459 Einheiten über dem Vergleichsmonat des Vorjahres starten die Schweizer Autoimporteure und ihre Markenhändler ins neue Jahr. «Ein mustergültiger Takeoff», kommentiert auto-schweiz-Direktor Andreas Burgener das positive Ergebnis, «und das ist wichtig, denn er vermittelt Zuversicht. Einen positiven Einfluss auf Markt werden auch die vielen Neuheiten haben, die vom 3. - 13. März am Genfer Automobilsalon vorgestellt werden.»

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter www.auto-schweiz.ch zur Verfügung.

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.cleverunterwegs.ch, www.auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100618505> abgerufen werden.